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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１４期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

２回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２２ (令和
れ い わ

４ )年
ねん

９月
がつ

１１日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～５時
じ

００分
ふん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２１人
にん

 

アブドゥル
あ ぶ ど ぅ る

 ジャリル
じ ゃ り る

、 李
い

 智永
じ よ ん

、 イトウ
い と う

 ユリカ
ゆ り か

 キャレン
き ゃ れ ん

、 グェン
ぐ ぇ ん

 

チュン  ザン
ち ゅ ん  ざ ん

、 タパ
た ぱ

 ラメス
ら め す

、 ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 アリャン
あ り ゃ ん

、 野田
の だ

 ユワリー
ゆ わ り ー

、

ヒリストバ
ひ り す と ば

 ガブリエラ
が ぶ り え ら

、フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

 キム
き む

 リリアン
り り あ ん

、ブリツィナ
ぶ り つ ぃ な

 タチヤナ
た ち や な

、

ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、 ムハマド
む は ま ど

 アイマン
あ い ま ん

 アリフ
あ り ふ

、 楊
やん

 子宜
つぃいー

、

ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、 尹
ゆん

 智夏
じ は

、 李
り

 歓歓
かんかん

、 李
り

 晨
しん

、 刘
りゅう

 英杰
えいけつ

、 林
りん

 芳安
ほうあん

、

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

 ケビン
け び ん

、ロティーニ
ろ て ぃ ー に

 フェデリカ
ふ ぇ で り か

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

佐藤
さ と う

 課長
かちょう

、 佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、 森下
もりした

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、 植
うえ

 主任
しゅにん

、 五十嵐
い が ら し

 職員
しょくいん

、

髙橋
たかはし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ９人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２２年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は呉
お

さん、グェン
ぐ ぇ ん

 ヌー
ぬ ー

 フォン
ふ ぉ ん

 ザン
ざ ん

さん、バ
ば

さん、マイ
ま い

さんが欠席
けっせき

だ。それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、

事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは、

代表者
だいひょうしゃ

の欠員
けついん

と補充
ほじゅう

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）何
なに

か意見
い け ん

はあるか。」  

尹
ゆん

委員
い い ん

「期限
き げ ん

を設
もう

けずに補充
ほじゅう

する、をくわえたらどうか。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ほかにあるか。（  なし  ）では、決
けつ

をとる。第
だい

３回
かい

第
だい

１日
にち

から

参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

するに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ８人
にん

 ）第
だい

３

回
かい

第
だい

２日
にち

までに参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

するに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。

（  ７人
にん

 ）補充
ほじゅう

しないに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ４人
にん

 ）期限
き げ ん

を設
もう

けずに補充
ほじゅう

するに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ２人
ふ た り

 ）では、第
だい

３回
かい

第
だい

１日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

するに決
き

まったので、事務局
じ む き ょ く

は手続
て つ づ

きをお

願
ねが

いする。次
つぎ

は、２０２３年度
ね ん ど

の会議
か い ぎ

日程
にってい

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、日程
にってい

案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）会議
か い ぎ

日程
にってい

が決
き

まったので、みなさん予定
よ て い

の

確保
か く ほ

をお願
ねが

いする。次
つぎ

は、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

と部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

についてだ。まずは、部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、

部会
ぶ か い

の数
かず

については案
あん

のとおり２
ふた

つでよいか。賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。

（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）次
つぎ

に、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

の数
かず

については、案
あん

のとおり６
むっ

つでよいか。

（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）では、続
つづ

いて審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが
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いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４－１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か補足
ほ そ く

意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。」  

林
りん

委員
い い ん

「補足
ほ そ く

と質問
しつもん

がある。まず補足
ほ そ く

だが、１の情報
じょうほう

について外国人
がいこくじん

版
ばん

のＬＩＮＥが

あるとよいのではないかと思
おも

う。質問
しつもん

は、多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

というのが何度
な ん ど

か 話
はなし

の中
なか

ででてきたが、どういったものかあまり理解
り か い

できていないので、補足
ほ そ く

説明
せつめい

が欲
ほ

しい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「たとえば、１３期
き

のときの例
れい

だと保育
ほ い く

の利用
り よ う

申請
しんせい

の書類
しょるい

を多言語
た げ ん ご

に

翻訳
ほんやく

した。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「少
すこ

し補足
ほ そ く

をしたい。多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

と呼
よ

んでいるものは、１１

期
き

のころから取
と

り組
く

んでいるものだ。代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のキーワード
き ー わ ー ど

に「要求
ようきゅう

から

参加
さ ん か

へ」というものがあるが、１１期
き

のときに自分
じ ぶ ん

たちでもできるものをかた

ち と し て 残
のこ

そ う と い う こ と で は じ め た 。 こ れ ま で に 、 保育
ほ い く

制度
せ い ど

の 説明
せつめい

や

チェック
ち ぇ っ く

リスト
り す と

、乳幼児
にゅうようじ

健
けん

診
しん

の問診票
もんしんひょう

、災害
さいがい

時
じ

のり災
さい

証明書
しょうめいしょ

など、さまざまな

ものを代表者
だいひょうしゃ

自身
じ し ん

が作成
さくせい

し、それを活用
かつよう

してくださいという提言
ていげん

をしてきた。

市
し

としてもありがたく使
つか

わせてもらっている。」  

林
りん

委員
い い ん

「ツール
つ ー る

についても部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するのか。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「ツール
つ ー る

のために部会
ぶ か い

をつくるわけではない。部会
ぶ か い

で審議
し ん ぎ

していく中
なか

でツール
つ ー る

をつくろうということになれば、それが提言
ていげん

になる。」  

イトウ
い と う

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、 救急車
きゅうきゅうしゃ

は多言語
た げ ん ご

対応
たいおう

しているということだったが、警察
けいさつ

は

どうか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「対応
たいおう

していたと思
おも

うが、何語
な に ご

かなど正確
せいかく

なところは把握
は あ く

して

いないのでお答
こた

えできない。」  

フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

委員
い い ん

「５の保育
ほ い く

についてだが、一時
い ち じ

保育
ほ い く

に関
かん

してはいろいろと課題
か だ い

がある

と思
おも

う。とくに日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せないと困
こま

るので、サポート
さ ぽ ー と

ができないかと思
おも

って

いる。それと、１０の育児
い く じ

休暇
きゅうか

で、これは国
くに

のことなのだが、川崎市
か わ さ き し

でも何
なに

か

できないかと思
おも

う。ハローワーク
は ろ ー わ ー く

に行
い

くとある程度
て い ど

情報
じょうほう

がもらえて助
たす

かるが、

無料
むりょう

の弁護士
べ ん ご し

相談
そうだん

などできないかと思
おも

う。あと、１１の 就 職
しゅうしょく

活動
かつどう

のサポート
さ ぽ ー と

だがやはり日本人
に ほ ん じ ん

と外国人
がいこくじん

では違
ちが

うので、外国人
がいこくじん

を募集
ぼしゅう

しているところとの

マッチング
ま っ ち ん ぐ

が簡単
かんたん

にできるとよい。」  

野田
の だ

委員
い い ん

「１６の医療
いりょう

・保険
ほ け ん

だが、詳
くわ

しい説明
せつめい

を聞
き

いて自分
じ ぶ ん

でアンテナ
あ ん て な

を張
は

ることも

大事
だ い じ

だ な と 思
おも

っ た が 、 そ れ も な か な か 難
むずか

し い 。 た と え ば 、
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オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

などで伝
つた

えられるとよいのではないかと思
おも

った。」  

李
り

歓歓
かんかん

副委員長
ふくいいんちょう

 「２６の日本語
に ほ ん ご

学習
がくしゅう

の場
ば

の拡充
かくじゅう

についてだが、この提
てい

案
あん

をしたのは

たまたまオリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

に行
い

ったときに出会
で あ

った人
ひと

が、日本語
に ほ ん ご

がまったく

話
はな

せず、困
こま

っているのを知
し

ったからだ。市民館
し み ん か ん

や国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で日本語
に ほ ん ご

クラス
く ら す

があるのも知
し

っているが、時間帯
じ か ん た い

が限
かぎ

られていたりして、通
かよ

えなかった

りする人
ひと

も多
おお

い。たしかに企業
きぎょう

と連携
れんけい

しなくてもよいが、もっと日本語
に ほ ん ご

を学
まな

べ

る場
ば

が必要
ひつよう

だと思
おも

う。」  

イトウ
い と う

委員
い い ん

「多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

がよいなと思
おも

ったのだが、いくつか候補
こ う ほ

がある中
なか

でどれに

手
て

を挙
あ

げたらよいのか迷
まよ

っている。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「多言語
た げ ん ご

ツール
つ ー る

をつくるとしても、実際
じっさい

に何
なに

をつくるかはこれ

からの審議
し ん ぎ

の中
なか

で決
き

めていくので、まずは関心
かんしん

のあるテーマ
て ー ま

に手
て

を挙
あ

げていた

だくのがよいかと思
おも

う。今
いま

、決定
けってい

するわけではない。」  

レイバーマン
れ い ば ー ま ん

委員
い い ん

「２７の外国人
がいこくじん

参政権
さんせいけん

についての補足
ほ そ く

説明
せつめい

だが、多
おお

くの人
ひと

の理解
り か い

が

得
え

られるテーマ
て ー ま

にすることはとても大事
だ い じ

だと思
おも

う。 私
わたし

は参政権
さんせいけん

というよりも、

２００８年
ねん

にできた住民
じゅうみん

投票
とうひょう

条例
じょうれい

について、外国人
がいこくじん

に知
し

られているかというこ

とに関心
かんしん

があって審議
し ん ぎ

したいと思
おも

っている。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

も 少
すこ

し だ け 。 ９ の 子
こ

ど も の い じ め ・ 異文化
い ぶ ん か

理解
り か い

だ が 、 こ の

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

の活動
かつどう

として何
なに

かできないかなと思
おも

っている。もう１
ひと

つ、２３の

町内会
ちょうないかい

・自治会
じ ち か い

の活用
かつよう

についてだが、コメント
こ め ん と

にもあったように、外国人
がいこくじん

を

サポート
さ ぽ ー と

するというだけではなく、外国人
がいこくじん

の参加
さ ん か

を進
すす

めようという思
おも

いがある。

外国人
がいこくじん

が参加
さ ん か

することで、地域
ち い き

の方
かた

の不安
ふ あ ん

も解消
かいしょう

されるのではないかと思
おも

う。

一緒
いっしょ

に何
なに

かするということが大事
だ い じ

だと思
おも

う。ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）

それでは、この３０個
こ

の中
なか

から６
むっ

つに絞
しぼ

りたい。１人
ひ と り

最大
さいだい

で３
みっ

つまでで、順番
じゅんばん

に希望
き ぼ う

を教
おし

えて欲
ほ

しい。  

 

    １  ・・・９人
にん

 

    ２  ・・・１人
ひ と り

 

    ３  ・・・２人
ふ た り

 

    ４  ・・・６人
にん

 

    ５  ・・・１人
ひ と り

 

    ６  ・・・０人
にん

 

    ７  ・・・０人
にん
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    ８  ・・・８人
にん

 

    ９  ・・・４人
にん

 

   １０  ・・・０人
にん

 

   １１  ・・・１人
ひ と り

 

   １２  ・・・０人
にん

 

   １３  ・・・２人
ふ た り

 

   １４  ・・・０人
にん

 

   １５  ・・・０人
にん

 

   １６  ・・・３人
にん

 

   １７  ・・・４人
にん

 

   １８  ・・・０人
にん

 

   １９  ・・・３人
にん

 

   ２０  ・・・０人
にん

 

   ２１  ・・・０人
にん

 

   ２２  ・・・１人
ひ と り

 

   ２３  ・・・２人
ふ た り

 

   ２４  ・・・０人
にん

 

   ２５  ・・・１人
ひ と り

 

   ２６  ・・・８人
にん

 

   ２７  ・・・７人
にん

 

   ２８  ・・・０人
にん

 

   ２９  ・・・０人
にん

 

   ３０  ・・・０人
にん

 

 

    ５
いつ

つまでは決
き

まった。残
のこ

りの１
ひと

つが９と１７で同数
どうすう

だ。もう一度
い ち ど

、２
ふた

つで

投票
とうひょう

してもらう。  

 

    ９  ・・・９人
にん

 

   １７  ・・・１２人
にん

 

 

    それでは、６
むっ

つのテーマ
て ー ま

が決
き

まったので、次回
じ か い

からは部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

して審議
し ん ぎ

し

ていきたい。ここで一旦
いったん

、休憩
きゅうけい

とする。」  
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（  休憩
きゅうけい

 ）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、再開
さいかい

する。次
つぎ

の議事
ぎ じ

は臨時会
り ん じ か い

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から

説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

５に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「今日
き ょ う

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

で出
で

た意見
い け ん

について、李
り

歓歓
かんかん

さんから報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

李
り

歓歓
かんかん

副委員長
ふくいいんちょう

「今日
き ょ う

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

では、まずオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

というかたちで開催
かいさい

しよ

うということで合意
ご う い

した。オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

というのは、代表者
だいひょうしゃ

だけではなく、

一般
いっぱん

の参加
さ ん か

者も一緒
いっしょ

に議論
ぎ ろ ん

するという意味
い み

だ。開催
かいさい

方法
ほうほう

については対面
たいめん

で、申
もう

し込
こ

みについては事前
じ ぜ ん

申
もう

し込
こ

み制
せい

を基本
き ほ ん

として、定員
ていいん

に空
あ

きがあれば当日
とうじつ

参加
さ ん か

も 認
みと

め る と い う 案
あん

に な っ た 。 議論
ぎ ろ ん

す る テーマ
て ー ま

に つ い て は 、 基本
き ほ ん

的
てき

に は 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に沿
そ

って進
すす

めるが、自由
じ ゆ う

に意見
い け ん

を言
い

える時間
じ か ん

も設
もう

けたいという 話
はなし

にな

った。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「１２月
がつ

に予定
よ て い

している臨時会
り ん じ か い

を実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

ではオープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

として

開催
かいさい

したいということになったが、何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）その他
た

のことで、何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

は

あるか。」  

イトウ
い と う

委員
い い ん

「 質問
しつもん

だ が 、 自由
じ ゆ う

に 意見
い け ん

を 言
い

え る と き と い う の は 、 割
わり

と 発言
はつげん

が あ る の

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「これまで、小
ちい

さなグループ
ぐ る ー ぷ

にわかれてやったときと２
ふた

つの

グループ
ぐ る ー ぷ

にわかれてやったときがあったが、どちらも意見
い け ん

が出
で

ないということ

はなかった。」  

フィゲイロ
ふ ぃ げ い ろ

委員
い い ん

「 事前
じ ぜ ん

申
もう

し 込
こ

み 制
せい

と い う の は わ か っ た が 、 人数
にんずう

は 決
き

ま っ て い る の

か。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 人数
にんずう

に つ い て は 決定
けってい

し て い な い 。 運営
うんえい

に か か わ る こ と な の で 、

事務局
じ む き ょ く

に確認
かくにん

、検討
けんとう

してもらう。ほかに何
なに

かあるか。（  なし  ）それでは、

次
つぎ

の議事
ぎ じ

はかわさき市民
し み ん

祭
まつ

りについてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

が資料
しりょう

６に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「続
つづ

いて、実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

で出
で

た意見
い け ん

について、ヒリストバ
ひ り す と ば

さんから報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

ヒリストバ
ひ り す と ば

委員
い い ん

「 す で に 共有
きょうゆう

し て い る 情報
じょうほう

だ が 、 写真
しゃしん

を た だ 貼
は

る だ け で は な く 、

モニター
も に た ー

を使
つか

って映像
えいぞう

を流
なが

したりしたらどうかというアイディア
あ い で ぃ あ

が出
で

ている。
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次回
じ か い

の会議
か い ぎ

までに写真
しゃしん

を用意
よ う い

してきて欲
ほ

しい。テント
て ん と

のサイズ
さ い ず

は小
ちい

さいそうな

ので、スポーツ
す ぽ ー つ

のようなアクティビティ
あ く て ぃ び て ぃ

は 難
むずか

しそうだ。民族
みんぞく

衣装
いしょう

など、自分
じ ぶ ん

の国
くに

の衣装
いしょう

を持
も

ってこられる人
ひと

がいれば、ぜひお願
ねが

いしたい。飾
かざ

りについても、

国旗
こ っ き

も よ い が 結婚式
けっこんしき

の よ う に 何
なに

か 工夫
く ふ う

で き た ら と も 思
おも

っ て い る 。 よ く あ る

フォトスポット
ふ ぉ と す ぽ っ と

のようなものもできたらよいという意見
い け ん

も出
で

た。ほかにもいろ

いろとアイディア
あ い で ぃ あ

が出
で

たが、主
おも

なものは以上
いじょう

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。」  

ロティーニ
ろ て ぃ ー に

委員
い い ん

「当日
とうじつ

は家族
か ぞ く

を連
つ

れて行
い

ってもよいか。一緒
いっしょ

にテント
て ん と

でお手伝
て つ だ

いなど

しても大丈夫
だいじょうぶ

か。」  

事務局
じ む き ょ く

五十嵐
い が ら し

職員
しょくいん

「事前
じ ぜ ん

に人数
にんずう

の把握
は あ く

はしたいが、基本
き ほ ん

的
てき

には大丈夫
だいじょうぶ

だ。」  

林
りん

委員
い い ん

「 ３
みっ

つ あ る 。 １
ひと

つ 目
め

に 、 飾
かざ

り の 写真
しゃしん

な ど は サイズ
さ い ず

を 指定
し て い

し て く れ た 方
ほう

が 、

統一感
とういつかん

が出
で

てよいと思
おも

う。２
ふた

つ目
め

に、モニター
も に た ー

についてはｉＰａｄでもよいか

もしれない。３
みっ

つ目
め

に、当日
とうじつ

の代表者
だいひょうしゃ

のネームカード
ね ー む か ー ど

に出身地
しゅっしんち

がわかるものが

あるとよいかもしれない。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「飾
かざ

りなどの提供
ていきょう

については、事前
じ ぜ ん

に把握
は あ く

しておいた方
ほう

がよいと思
おも

う。

それでは、当日
とうじつ

の参加
さ ん か

者
しゃ

の役割
やくわり

分担
ぶんたん

をどうするかを決
き

めたい。事務局
じ む き ょ く

でシフト
し ふ と

をつくるか、当日
とうじつ

の参加
さ ん か

者
しゃ

が自分
じ ぶ ん

たちで決
き

めるかだ。事務局
じ む き ょ く

がシフト
し ふ と

をつくる

という案
あん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １７人
にん

 ）当日
とうじつ

、自分
じ ぶ ん

たちで

決
き

めるという人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ５人
にん

 ）では、事務局
じ む き ょ く

はシフト
し ふ と

の

作成
さくせい

をお願
ねが

いする。次
つぎ

に、ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員
い い ん

会
かい

からの報告
ほうこく

をお願
ねが

いす

る。」  

李
り

晨
しん

委員
い い ん

「今日
き ょ う

はＮｏ .７５の記事
き じ

について話
はな

し合
あ

った。残
のこ

りのスペース
す ぺ ー す

をどうする

かということだが、１２月
がつ

末
まつ

ごろに発行
はっこう

されるので、イタリア
い た り あ

でのクリスマス
く り す ま す

の 過
す

ご し 方
かた

と 中国
ちゅうごく

の 旧正月
きゅうしょうがつ

の こ と を 紹介
しょうかい

す る こ と に し た 。 イタリア
い た り あ

の

クリスマス
く り す ま す

についてはロティーニ
ろ て ぃ ー に

さんが、 旧正月
きゅうしょうがつ

については 私
わたし

が記事
き じ

を作成
さくせい

することになった。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は以上
いじょう

だ。事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いす

る。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

   ・議事
ぎ じ

録
ろく

の確認
かくにん

について  

   ・オリエンテーション
お り え ん て ー し ょ ん

の実施
じ っ し

について  
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   ・調査
ちょうさ

の 協 力
きょうりょく

依頼
い ら い

について  

  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 これ で 、 今日
き ょ う

の 日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。 次回
じ か い

の 会議
か い ぎ

は、 １ ０ 月
がつ

１ ６ 日
にち

、

日曜日
に ち よ う び

、ここ、国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで、２０２２年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。」  


